

# PUBLIK

## Rektor UB: Tanoto Scholar Association, Pemimpin Hebat Masa Depan

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIK.CO.ID](http://JATIM.PUBLIK.CO.ID)

Feb 2, 2023 - 19:06



JAKARTA - Rektor Universitas Brawijaya (UB) Prof. Widodo, S.Si., M.Si., Ph.D.Med.Sc menyampaikan pesan inspiratif dalam acara Teladan 2023 Inauguration Ceremony. "Melihat dan bertemu langsung dengan generasi muda yang telah melalui seleksi yang sangat ketat, saya membayangkan teman-teman semua yang telah terseleksi dapat menjadi pemimpin-pemimpin hebat Indonesia bahkan pemimpin dunia di masa mendatang," ungkap Rektor.

Teladan 2023 Inauguration Ceremony ini digelar di Jakarta, Kamis (02/02/2023), oleh Tanoto Foundation dalam rangka peresmian penerimaan Tanoto Scholar Association (TSA), yakni beasiswa untuk mahasiswa dari berbagai perguruan

tinggi. Di UB sendiri terdapat 25 mahasiswa yang berhasil mendapatkan beasiswa TSA 2023 setelah melalui berbagai tahapan seleksi.

Prof. Widodo mengungkapkan, bangsa Indonesia memiliki potensi sumber daya yang sangat banyak. Dan untuk mengelola sumber daya tersebut membutuhkan tenaga-tenaga terampil, yang merupakan sumber daya manusia terpilih.

“Mahasiswa sebagai calon pemimpin masa depan harus terus berusaha untuk belajar dan meningkatkan kapabilitas dengan sebaik-baiknya, agar pada waktunya nanti mampu berkontribusi bagi kemajuan Indonesia dan berdampak bagi dunia,” pesannya.



Rektor juga menekankan bahwa untuk menjadi pemimpin dunia, maka para mahasiswa harus belajar tiga hal. Pertama, *living together in harmony*, yaitu kemampuan untuk hidup dan bekerjasama dengan semua pihak dalam keragaman dan harmonis. Kedua, *Trust and Respect*, yaitu mengembangkan kejujuran dan penghargaan kepada orang lain. Dan ketiga, *life for services*, yaitu berkomitmen untuk mengabdikan dan memberikan pelayanan dalam kehidupan.

Acara dibuka oleh J. Satrio Tanudjoyo selaku CEO Tanoto Foundation. Selain mendapatkan pesan inspiratif dari Rektor UB, para peserta juga mendapatkan sambutan kunci dari dua tokoh kunci, yaitu Plt. Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Kemendikbudristek Dr. Ir. Sri Gunani Partiwani, M.T., dan H.E. Djauhari Oratmangun selaku Duta Besar Republik Indonesia untuk Republik Rakyat Tiongkok dan Mongolia.

Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh mahasiswa yang telah terpilih menjadi TSA 2023. Melalui beasiswa ini, mahasiswa akan mendapatkan UKT dan biaya hidup sampai lulus kuliah, serta mendapatkan pelatihan pendampingan pengembangan karakter dan kepemimpinan dari Tanoto Foundation.

Tahapan seleksi beasiswa ini antara lain, seleksi administrasi kelengkapan dokumen, prestasi akademik dan non akademik, keterlibatan dalam organisasi, psikotes, serta wawancara yang semuanya dilakukan langsung oleh Tanoto Foundation. (Ilhm/Irene)